

Bombardée et partiellement détruite

11-10-2021

Les premiers bâtiments furent inaugurés en 1928, et l'ensemble terminé en 1935. En première ligne lors de la bataille de Madrid (novembre 1936) durant la guerre civile espagnole, la Casa de Velázquez fut bombardée et partiellement détruite. Artistes et chercheurs s'installèrent d'abord au Maroc, à Fès. De retour à Madrid en 1939, la casa de Velázquez est logée dans les locaux du Lycée français, puis, à partir de 1940, dans un hôtel particulier de la rue Serrano. En 1959, au terme de quatre années de reconstruction, l'institution réintégra son site d'origine.

www.casadevelazquez.org, 2021

palo@editionsdupalo.fr